

体験入学(^^)に行ってきました～！！

2016.9.5(月)

2学期が始まりました。学期明けてすぐの実力テストの結果はどうでしたか？ 夏休みの期間中に勉強した成果は出てますか？ これから授業、家庭学習、しっかりやっていきましょう。

夏休み中に体験入学に行ってきた報告がかなり出てきています。一学期同様、みなさんにお知らせしていきますね。また、今後もどしどし高校説明会、体験入学、参加しましょう。

なお、「行ったけど、報告はまだ」の人、体験入学レポート早急に提出してください。

7月28日（土）、8月6日（土）

育成調理師専門学校



【内容】パフェの上のアイスの作り方についての話を聞いた。

【感想】アイスの作り方を知り、おいしかったことがよかったです。

【内容】この学校は、卒業した時に調理の免許だけでなく、高校卒業の資格も取れるそうです。パスタ作りを一からしました。あと、卒業生や在校生のみなさんが作ってくれた料理を食べました。

【感想】パスタの作り方を一から知ることができたので良かったです。卒業生や在校生の人たちが作ってくれたデザートやオムレツやうどんなどを、バイキング形式で食べることができました。とてもおいしかったです。秋にもっと細かいオープンスクールがあるので、行きたいと思いました。

【内容】学校の説明を受けてから、調理実習をした。

【感想】学校で調理実習の説明を受けたときに、私が貧血でたおれてフラフラだったんですが、向こうの在校生と体育の先生方が、いろいろ気遣ってくれて、本当に優しい人たちばかりだと実感しました。実際料理を作っていないから、どんな感じなのかも知らなくて、悔しかったんですが、お昼、向こうの方々がごちそうバイキングをごちそうしてくださいって、とてもおいしかったのを覚えています。特別にレシピも教えてくださいました。本当に感謝でいっぱいでした。体験行けて嬉しかったです。

8月10日（水）

鳥取城北高校

【内容】内容は、最初に基礎練習をして、キャッチボール、ノック、フリーバッティングです。そのあと、女子ソフトボール部の寮を見た。8：30～12：30まで。

【感想】大阪から鳥取まで車で走って行きました。体験に行って思ったことは、淀やそこらへんのソフトボール部よりもレベルが高くて、全国大会には何回か出でていて、ベスト8をとったこともあるので、思ったより練習がきつかったです。でも、先輩方が優しく、ていねいに「ここはこうするんだよ。」と教えてくださったりして、変な緊張をほぐしてくれたので、堂々とプレーすることができました。寮も、さすが女子！と思うようなキレイな部屋でした。体験行けて良かったです。

8月18日（木） 大阪府立清水谷高校

【内容】最初に映像を見て、次に学校説明会と入試概要説明を清水谷の先生から聞いた。学校説明会では、勉強に力を入れていると聞きました。

【感想】勉強ばかりやってて、あまり部活をやっている人が少ないと思っていたが、行ってみたら、たまたまダンス部がダンスの練習をやっているのを見て、勉強だけでなく部活も熱心にやっているんだと思った。学校はかなり広い印象を受けた。勉強をするには良い環境になっていると思った。

8月20日（土） 好文学園女子高校

【内容】学校の校舎の中について案内してもらったり、クラブやいろいろなコースについて詳しく話してもらいました。生徒のみなさんが一人ずつクラブでスピーチもしてくれて、とてもわかりやすかったです。

【感想】自分が気になるコースだけじゃなく、いろいろなコースをまわされたので楽しかったです。看護コースでは三角巾の使い方や、保育コースでは折り紙を折ったり、美術コースでは、うちわに自分でデザインしたりして、とても楽しくできました。先生や生徒のみなさんもとても親切でとてもいい学校だと思いました。

【内容】それぞれのコースごとのことを詳しく聞きました。看護コースで三角巾の使い方、保育コースでは折り紙でジバニヤンを作りました。美術コースではうちわを作りました。最後にポテトと飲み物をもらいました。

【感想】いろいろなものをもらったり、学校のことを何回も聞きました。それで、学校の良さがすごくわかりました。学校の校長先生に質問や悩み事をいろいろ書いて、校長先生のポストに入れると、校長先生から直接手紙をもらえるので、すごく安心して学校に通えそうでした。

【内容】校舎のことや体験コースのことなど、いろいろな話をしていただきました。映像でもていねいに説明していただきました。

【感想】学校はとてもきれいで先生方もとても親切で楽しかったです。私は看護コースや保育コースや美術コースの体験をさせていただきました。とてもわかりやすくて楽しかったです。

8月22日（月） 大阪市立南高校

【内容】国語科と英語科のコースのDVDを見たり、英語科の体験授業を受けてきました。国語科はとても平和な感じで男女ともにいて、行事も授業も楽しんで満喫している様子でした。英語科はとても活発で積極的に物事に取り組んでいました。留学やホームステイをし、そのおかげで、入学して約二年間で英語を話せる生徒が多かったです。体験授業はすごく楽しくさせていただきました。外国の先生や生徒さんがたがサポートをしてくれたり、充実した一日でした。

【感想】南高校の先生方や生徒さん方がとても親切で話しやすく、制服もシンプルで爽やかでとても可愛かったです。